

Beratung am EMG

| | |
|-----------------------------|------------------------|
| Projektleiter/in | Frings, Hilger, Kämper |
| Projekttitel | Beratung am EMG |
| Zielgruppe / Jahrgangsstufe | 5 - 13 |

Verfahren / Konzeptbeschreibung

Beratung am EMG ist ein „niedrigschwelliges“ Angebot an Schülerinnen und Schüler. Nicht alle Probleme sind sofort lösbar. Wir versuchen jedoch gemeinsam Wege hin zu einer Lösung aufzuzeigen. Dabei hilft oft schon ein klärendes Gespräch um aus scheinbar unwegsamem Gestrüpp wieder „ins Freie“ zu gelangen. Wo wir als Ansprechpartner nach einem ersten Gespräch überfordert sind, können wir sinnvolle Angebote hin zu externen Hilfen machen. Für alle Beratungsgespräche gilt das Vieraugenprinzip, d.h. Beratung ist vertrauensvoll, nichts gelangt ohne den Willen des zu Beratenden nach „draußen“. Mögliche Beratungsanlässe können sein:

Schulangst, Leistungsstress, Drogenprobleme, Mobbing, persönliche Probleme.

Wir, das Beratungslehrerteam am Ernst-Mach-Gymnasium, beraten Schülerinnen und Schüler, die in einer bestimmten Situation nicht weiter wissen. Wir stehen ohne großes Nachfragen zu einem Gespräch zur Verfügung und bieten Hilfe an oder vermitteln Hilfe. SchülerInnen erreichen uns durch persönliches Ansprechen oder sie wenden sich an folgende Mailadresse:

kummerbox@netcologne.de